

Wohltemperierter Konzertsaal

Bäcker Fahland startet Klassikreihe in der eigenen Backstube

Drewitz – Bäcker Fahland backt keine kleinen Brötchen – zumindest nicht, was kreative Einfälle angeht. Am Sonntag luden Frank und Iwona Fahland zur Premiere

ihrer neuen Reihe „Klassik in der Backstube“ am Standort Wetzlarer Straße ein. Und wer zuvor noch gegrübelt hatte, ob sich Hefeteig und Henry Purcell wirklich konge-

nial ergänzen, der konnte danach begeistert sagen: „Yes, they can!“

Das „Collegium Musicum Potsdam“ unter Leitung von Knut Andreas spielte wunderbar Werke vom Barock bis zur Moderne. Dazwischen spielten sich Knut Andreas und Christian Schramm die verbalen Bälle zu und man wurde live in die hohe Brot-Kunst eingeweiht. Die Kinder mutierten zu Mini-Bäckern. All das in warmer Atmosphäre, was nicht nur an den wohltemperierten Backöfen lag, sondern auch an der Herzlichkeit. Unter den Gästen dieser gelungenen Premiere: OB Jann Jakobs, Kanu-Legende Jürgen Eschert mit Frau Christiane, Götz Schulze, Jura-Professor und SVB03-Vizepräsident, brachte es auf den Punkt: „Sehr sympathisch.“ *ir*



Frank und Iwona Fahland (Mitte) mit Dirigent Knut Andreas (hinten rechts) und Moderator Christian Schramm (hinten 2.v.r.).

MAR, 22. 9. 2014